

# すみれ通信

2021年 1月 第5号

あけましておめでとうございます！休み明けの元気な姿を見ると、ゆっくり出来たお正月だったのだらうと思います。

すみれ組で過ごす時間も、残り3ヵ月となりました。行事の多くなるゆり組に向け、更に自信をつけて進級出来るように励ましていこうと思います。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

## 頑張ったクリスマス会★

先日はお忙しい中、クリスマス会にご参加頂きありがとうございました。

遊戯を始めた頃は、保育士の動きを見様見真似で楽しく踊る姿があり、クリスマス会をとっても楽しみにしていました。しかし、チーム分けをし、本格的な練習が始まると…それぞれに得意な所とそうでない所が出てきて、表情が曇ることもありました。それでも“やりたくない”なんて誰も言わずに諦めないで挑戦してきたのは、少しずつ“努力”や“我慢”が身に付いてきた結果だと思います。ご家庭では“甘えん坊”や“わがまま”“言う事を聞かない”等、様々な様子が聞かれますが、“次はゆり組！！”と意気込み、内面がどんどん成長している時期です。当日はたくさんの拍手をもらい、とても自信がついたようです。

一緒にクリスマス会を盛り上げて頂き、ありがとうございました。



## 縄跳び挑戦中！

昨年は大縄を跳びましたが、今年は個人の縄で挑戦しています。

始めのうちは縄と一緒に跳んで引っ掛かり、うまく跳べないと不思議な顔をしたり、諦めそうになったり…。でも、縄の回し方やジャンプのタイミングを確認すると、続けて跳べなくても、回してピョン！を出来る子が増えてきています。

2月には縄跳び会がありますが、メダルゲットに向けて頑張っている子ども達です！



## お当番活動、頑張ってます！



すみれ組には、お手伝いを進んで行ってくれる子がたくさんいます。当番になると、当番しか出来ない手伝いがあり、毎朝当番の発表をする時は、ソワソワする姿が見られます。

“できることおてつだい”という本を読んで、家で出来るお手伝いは何かを話し合ったので、お家でぜひ聞いてみてください。“完璧”にこだわらず、“2割で褒める”がやる気を引き出すポイントだそうですよ！



自分にあったお手伝いは何か、興味の惹ける内容です！